RESIDENCE LE CANNES BEACH


FESTIVAL DES JEUX DU 22 AU 28 FEVRIER 2016
     
   STANDARD PHONE + 33 (0) 4 92 19 30 00 


FAX RESERVATION + 33 (0) 4 92 19 30 09

E.mail : Emilie.Soublet@groupepvcp.com       

Pour votre réservation, veuillez nous retourner ce formulaire après avoir complété les informations ci-dessous :

Please fill in this form in order to book your room : 

Nom / Last name: _________________________________________

Tél : __________________________ 

Adresse
/
: __________________________________________
Fax : __________________________

Home adress


  _________________________________________

E-mail : ________________________

Ville / Town
: _____________________                                                      
Pays / Country : _____________________
2 NUITS MINIMUM / MINIMUM STAY 2 NIGHTS 

Du __________ au ________=___ nuits / nights                _____   Appartement pour 3  personnes x 45 € / nuit / night     =     _____      







_____   Appartement pour 4  personnes x 50 € / nuit / night     =     _____  







_____   Appartement pour 5  personnes x 55 € / nuit / night     =     _____          
Noms des participants :



Name of attendants


RESERVATION : Prix net par appartement et par nuit – Séjour de 2 nuits minimum. Hébergement en appartement comprenant les draps, la télévision et ménage en fin de séjour (hors coin cuisine et vaisselle).

Non inclus : Taxe de séjour (0.80 € / pers / jour), linge de toilette (7 €/ kit), parking. Accès Wifi payant

BOOKING : Minimum stay of 2 nights. The price includes the linen, the television and the cleaning at the end of the stay

Not included : the tourist tax (0.80 € / day / person), the towels (7 € / set), parking place, Wifi access
Le montant de 2 nuits d’arrhes est perçu à la réservation, le solde du séjour sera payable à l’arrivée et non remboursable en cas de modification de durée.
Your deposit of 2 nights will be charged immediately and the balance will be paid when you will check-in. This deposit is not refundable if you reduce the length of your stay.

IMPORTANT

Votre réservation sera conservée 7 jours à réception de la présente, passé ce délai sans versement de 2 nuits d’arrhes, elle sera annulée sans autre avis. (arrhes versées par chèque ou carte bancaire)
We will keep the above booking 7 days at reception, without any deposit (2 nights) received after this period the booking will not be guaranteed anymore and it will be cancelled. (deposit can be paid by credit card)



N° de la Carte / Card number : ____________________________________




Une caution de 200 € (par carte bancaire ou chèque) sera demandée à l’arrivée (restituée au départ).

A deposit of 200 € (by credit card) will be asked at check-in (given back at the check-out).
ANNULATION : Pour toute annulation avant le 22 Janvier 2016, 20% du montant des arrhes sera acquis à l’hôtel.

                               Pour toute annulation après le 22 Janvier 2016, le montant total des arrhes sera acquis à l’hôtel.
CANCELLATION  POLICY : For all cancellations made before  January 22nd 2016, 20% of the  deposit amount will be forfeited.                                      Any cancellations made after January 22nd 2016 will mean full deposit forfeited.
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